

Appels à témoins

# Projet reportage journalistique

Par thomasgourdin Posté le 28/11/2022 à 18h06

Bonjour à tous,

Je m'appelle Thomas et je suis journaliste. En ce début de coupe du monde, j'aimerais faire un numéro de mon format sur les addictions aux paris sportifs. Il me semble très important de donner la parole aux gens concernés par cette addiction pour qu'on puisse la comprendre.

Ce projet a vraiment pour but de dédiaboliser l'apriori des gens et, justement, de permettre aux personnes qui participent de vider leur sac. Parlons de notre « génération perdue d'avance », parlons de notre besoin de nous évader, de déconnecter de notre quotidien et de la réalité.

En plus d'apporter du nouveau dans les projets journalistiques qui existent déjà, j'espère vraiment permettre à ceux qui participent de faire de mon format un exutoire. Je veux qu'ils puissent mieux se comprendre et mieux comprendre par quelles phases ils passent.

Ici, vous pouvez trouver le premier numéro : [https://www.instagram.com/reel/C1ZJa90g1Yg/...](https://www.instagram.com/reel/C1ZJa90g1Yg/)

n'hésitez pas à me contacter à l'adresse suivante : [thomas@urbania.fr](mailto:thomas@urbania.fr)

Bien à vous,

Thomas.